

Liga de Futbol de Eldorado



En una espectacular jornada de futbol con un marco impresionante de personas se llevo a cabo ayer la presentación de la liga infantil de futbol. En el estadio Manuel Belgrano de la localidad de colonia Victoria fue el escenario perfecto de esta fiesta del futbol.

La cita fue a las 15:00 horas donde los distintos clubes hicieron la presentación de sus equipos con pancartas, banderas, globos algunos chicos pelos pintados con los colores de sus equipos y después de una impresionante presentación empezó a rodar la pelota y el futbol se hizo presente.

Los chicos con un partido amistoso de presentación iniciaron a través del futbol la nueva edición del torneo de la liga infantil de futbol de Eldorado. Con mucho entusiasmo, entrega y sobre todo la felicidad en el rostro de volver a las canchas.

Mas de 500 chicos de distintas categorías sub 7 – sub 8 – sub 9 y sub 10 y de distintos equipos que componen la liga de futbol infantil de Eldorado, Guaraní, Unión de Montecarlo, Nacional de Pto Piray, U.C.D.E., Deportivo Victoria, Sportivo Eldorado, Huracán de Montecarlo y Deportivo Vicov. Hicieron su presentación, jugaron al futbol y el resultado fue lo de menos, con mucha amistad, camaradería, fair play, los chicos lo entendieron todo, jugaron para divertirse caño, taquitos, gambetas, muchos goles, atajadas increíbles y sobre todo mucha pasión por el futbol.

Y desde la liga infantil queremos agradecer a todas las personas que hacen esto posible a los árbitros que colaboran cobrando un precio módico, a los profes que acompañan siempre lluvia, frio, calor y a veces en horarios complicados, a los padres, tíos, primos, abuelos que hacen del futbol una familia y sobre todo a los chicos que son los protagonistas del torneo, muchas gracias a todos.

Liga de Futbol de Eldorado

~~INFANTILES~~

